
様式6の1（定例会議）

議事概要

（１）総括表について
（２）入札契約方式別発注案件一覧表について
（３）抽出案件に関する入札経緯等について
（４）指名停止等の運用状況一覧表について
（５）談合情報対応状況一覧表について

亀岡市入札監視委員会　議事概要

開催日時及び場所
令和4年7月29日（金）
午後3時から午後5時
亀岡市役所4階 入札室

出席委員氏名（職業）
委員長　　久保　祐貴（弁護士）
委　員　  村田　淑子（京都先端科学大学経済経営学部教授）
委　員 　 古林　峰夫（学識経験者）

0件

対象期間 令和3年10月1日 ～ 令和4年3月31日

対象件数 68件

委員からの意見・質問と
それに対する回答等

抽出案件 10件

内
訳

対象案件 抽出案件

一般競争入札 20件 4件

指名競争入札 48件 6件

随意契約 0件

意見・質問 回　答　等

(1)総括表について
 
・特になし

(2)入札契約方式別発注案件一覧表に
ついて
 
・特になし

(3)抽出案件に関する入札経緯等につ
いて

・入札日が2日間あるのはなぜか。 ・入札は原則として1日目に行うこと
としている。トラブル等が発生した場
合の予備日として2日目を設けている
ため、2日間とさせて頂いている。



・地域性を考慮し、1社指名してい
る。

意見・質問 回　答　等

・舗装工事で一般競争入札参加者が多
いが、参加者の舗装工事の実績が当然
あるのか。

・資格経験がある業者が参加されてい
る。

・舗装工事の等級はあるのか。 ・等級はない。各業者の希望工種の順
位を考慮して発注している。

・今回案件の予定価格の金額や単独で
発注した場合の上限金額などを考慮
し、今回3社によるJVである。

・今回の辞退理由は分からない。辞退
の理由で多いのが、「技術者の配置が
不可能」である。

・辞退を何回もした場合は、理由なく
辞退した場合は、ペナルティがあるの
か。

・業者からの辞退届があるためペナル
ティはない。

・参加資格でJVを組むときに3社で組
む理由はなにか。

・発注時期の公表はされているのか。 ・四半期毎に公表している。

・指名する案件にもよるが、今回の指
名は、地域性の業者は指名しているの
か。

委員からの意見・質問と
それに対する回答等

・水道施設A等級は全部で何社いるの
か。

・19社である。

・解体工事のJV組み方について、2社
又は3社でも良い、建築A等級同士で組
むか、建築A等級とそれ以外の2社で組
むのか。また、JV数確保のため工夫を
されたのか。

・解体で登録されている業者が35社。
その中で建築A等級に10社登録とな
り、残りの25社が参加できないので今
回の入札条件としている。

・取り抜けの場合は、結果報告に表示
されないのか。

・取り抜けの場合、公表している結果
報告には、表示していない。

・入札で未受領の場合、次回は参加で
きないのか。

・未受領の場合は、次回指名業者選定
時の対象者から除外(1回見送り)とな
る。

・入札辞退の理由は何か。



・コンサルタントの理由について、
「公表前の情報を得て」とは何か。

理由については、新聞等も確認した
が、詳細は分からない。橋梁設計のプ
ロポーザルにおいて、職員から公表前
に情報を得て落札されたという内容で
ある。

意見・質問 回　答　等

(5)談合情報対応状況一覧表について

委員からの意見・質問と
それに対する回答等

・特になし

(4)指名停止等の運用状況一覧表につ
いて


